

Source : https://www.rtf.be/info/economie/detail_la-banque-mondiale-ne-financera-plus-l-exploitation-de-petrole-et-de-gaz-apres-2019?id=9787385

Téléchargement 13 12 2017

La Banque mondiale ne financera plus l'exploitation de pétrole et de gaz après 2019



La Banque mondiale ne financera plus l'exploitation de pétrole et de gaz après 2019 - © JEAN-SEBASTIEN EVRARD - AFP

Belga

Publié le mardi 12 décembre 2017 à 14h20

La Banque mondiale arrêtera de financer après 2019 l'exploration et l'exploitation de pétrole et de gaz, a annoncé l'institution mardi à l'occasion du sommet climat de Paris.

Newsletter info

Recevez chaque matin l'essentiel de l'actualité.

L'institution multilatérale souhaite ainsi "*aligner sur les objectifs de l'accord de Paris*" les financements qu'elle accorde aux Etats, a-t-elle expliqué dans un communiqué, précisant que des exceptions pourront être envisagées pour des pays en développement qui auraient des besoins spécifiques en terme d'accès à l'énergie.